

Solarbundesliga

www.solarbundesliga.de

Pressemitteilung vom 1. Juli 2008

systaic AG sponsert Solarbundesliga

Die systaic AG wird Premiumsponsor der Solarbundesliga. Das Solarunternehmen und die Zeitschrift Solarthemen als Veranstalter der Solarbundesliga haben einen Vertrag unterzeichnet, der einen wesentlichen Teil der Finanzierung des Kommunalwettbewerbs für die kommenden zwei Jahre sicherstellt.

In der Solarbundesliga wetteifern über 1200 Kommunen und zusätzlich 650 Ortsteile um die höchste Nutzung von Solarstrom und Sonnenwärme pro Kopf der Bevölkerung. Im Jahr 2001 initiierte die Solarthemen-Redaktion dieses Ranking und organisiert es seitdem in Kooperation mit der Deutschen Umwelthilfe.

„Wir unterstützen die Solarbundesliga, weil wir alle, Medien, Hersteller und Networker, an einem Strang ziehen müssen“, so Olaf Achilles, CNO und Vorstand der systaic AG. „Denn nur ein Prozent aller in Deutschland möglichen Solaranlagen wurden bislang gebaut. Wir erwarten den Solar-Boom innerhalb der Kommunen und haben mit dem SYSTAIC Energiedach eine ästhetische und einfache Lösung entwickelt. Mit unserem Engagement möchten wir verdeutlichen, dass die systaic AG einer der wichtigsten Ansprechpartner für Gemeinden ist, die im Bereich Solarenergie aktiver werden möchten.“

„Wir bieten mit der Solarbundesliga den Kommunen ein Forum für ihr solares Engagement“, erklärt Solarthemen-Herausgeber Andreas Witt. Gerade kleinere Gemeinden erhalten damit auch die Chance, bundesweit Aufmerksamkeit zu erlangen. So sind beim diesjährigen Deutschen Meister Rettenbach am Auerberg pro Kopf bereits Solarstromanlagen mit mehr als 1,5 Kilowatt Leistung installiert. Umgerechnet auf die Bundesrepublik würde dies bei rund 80 Millionen Bundesbürgern der Leistung von 100 Atomkraftwerken entsprechen. Auch die Fläche der Solarwärmekollektoren in Rettenbach würde schon fast ausreichen, dass jeder Einwohner mit der Sonne duschen und baden könnte.

„Die Spitzenreiter der Solarbundesliga machen vor, was mit der Sonne möglich ist, wenn eine konsequente Klimaschutzpolitik von Städten und Gemeinden sich mit dem Engagement der Bürgerinnen und Bürger paart“, sagt Robert Spreter, Bereichsleiter für Kommunalen Umweltschutz bei der Deutschen Umwelthilfe.

„Das Sponsoring der systaic AG wird uns vor allem dabei helfen, die Informationsangebote der Solarbundesliga für Kommunen zu erhöhen und damit noch mehr Städte und Gemeinden für den Solarsport zu begeistern“, sagt Andreas Witt.

Die Veranstalter:

Solarthemen

Guido Bröer & Andreas Witt GbR
Bültestraße 70b
32584 Löhne
Tel. 057 31 83460
Fax 057 31 83469
redaktion@solarthemen.de
www.solarthemen.de



Deutsche Umwelthilfe

Deutsche Umwelthilfe e.V.
Robert Spreter
Fritz-Reichle-Ring 4
78315 Radolfzell
Tel. 077 32 9995-30
Fax 077 32 9995-77
spreter@duh.de
www.duh.de

Premiumsponsor

systaic

europa's solar service group

systaic AG
Achim Zolke (Head of PR)
Kasernenstraße 27
40213 Düsseldorf
Tel. 02 11 82 85 59-12
Fax . 02 11 82 85 59-29
a.zolke@systaic.com
www.systaic.com

Solarbundesliga

www.solarbundesliga.de

Zur Solarbundesliga:

Die Solarbundesliga ist von den Herausgebern der Zeitschrift Solarthemen, Guido Bröer und Andreas Witt, im Jahr 2001 ins Leben gerufen worden. Kooperationspartner ist die Deutsche Umwelthilfe e.V.. Die Solarbundesliga ist ein Forum für Kommunen. Bereits mehr als 1200 Kommunen sind in der Solarbundesliga gelistet. Erreichbar ist die Solarbundesliga im Internet unter www.solarbundesliga.de

Die Zeitschrift Solarthemen ist ein unabhängiger Fachinformationssdienst im Bereich der erneuerbaren Energien. Er erscheint seit 1996 zweimal im Monat.

Die Deutsche Umwelthilfe e.V. ist ein gemeinnütziger, bundesweit tätiger Verband, der sich für den Schutz von Umwelt und Natur einsetzt.

Zur systaic AG:

Im Geschäftsbereich SYSTAIC Energiedachsysteme entwickelt, produziert, vermarktet und montiert die systaic AG europaweit eine neue Generation kompletter Solarsysteme, die aufgrund ihrer Technologie und ihres Erscheinungsbildes neue architektonische Lösungen für den Einsatz sowohl von Solarstrom- als auch Sonnenwärmeanlagen ermöglichen.

Mit der in Landsberg ansässigen Webasto Solar, einem Joint Venture mit dem Automobilzulieferer Webasto AG, ist SYSTAIC Automotive spezialisiert auf die Entwicklung und Serienproduktion von Solardächern für die Automobilindustrie.

Der Geschäftsbereich SYSTAIC Planning & Engineering ist Partner professioneller Projektentwickler für die Ausführungsplanung und das Engineering von Solaranlagen jeder Größenordnung.

Der Bereich SYSTAIC Solarkraftwerke errichtet für Partner aus dem Finanz- und Immobilienbereich schlüsselfertige Solarstromkraftwerke im In- und Ausland.

Die systaic AG erreichte im Jahr 2007 einen Umsatz von 30,5 Millionen Euro. Das Ergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) lag bei 4,2 Millionen Euro. Für 2008 strebt das Unternehmen einen Umsatz von über 200 Millionen Euro an.

Die Veranstalter:

Solarthemen

Guido Bröer & Andreas Witt GbR
Bültestraße 70b
32584 Löhne
Tel. 057 31 83460
Fax 057 31 83469
redaktion@solarthemen.de
www.solarthemen.de



Deutsche Umwelthilfe

Deutsche Umwelthilfe e.V.
Robert Spreter
Fritz-Reichle-Ring 4
78315 Radolfzell
Tel. 077 32 9995-30
Fax 077 32 9995-77
spreter@duh.de
www.duh.de

Premiumsponsor

systaic

europa's solar service group

systaic AG
Achim Zolke (Head of PR)
Kasernenstraße 27
40213 Düsseldorf
Tel. 02 11 82 85 59-12
Fax . 02 11 82 85 59-29
a.zolke@systaic.com
www.systaic.com